
平成２５年第２回定例議会（諸般の報告） 

 

開会に当たり、諸般の報告を申し上げます。 

 

はじめに、北総線運賃問題関係について、２点ご報告申し上げます。 

まず、「北総線運賃問題対策協議会」の本年度事業として予算計上した「北

総鉄道（株）経営状況調査委託」事業については、弁護士が中心となった専

門家チームに委託し、調査を進めております。 

本調査結果について、協議会において、検討及び協議を行い、その結果に

基づき、合意書を締結している他の北総線沿線４市に対して報告内容の説明

を行うこととしております。 

沿線市と共に、関係機関や事業者等に対し運賃値下げに向けた行動を行え

るよう努めていきたいと考えております。 

なお、市議会には、状況を捉え、適宜ご報告をさせていただきます。 

 

次に、「北総鉄道運賃値下げ支援補助金」に関する裁判について申し上げ

ます。 

４月３日に控訴審に係る関連予算の議決をいただき、４月４日に東京高等

裁判所宛て控訴状を千葉地方裁判所に提出し受理されました。 

控訴審の期日については、東京高等裁判所から６月１１日午後１時４０分

と指定されたことを報告します。 

今後とも、当該裁判に係る動きについては、遅滞なくご報告させていただ

きます。 

 



次に、放射性物質に汚染された「指定廃棄物」の最終処分場の建設候補地

の選定について、４月１０日に千葉市内において千葉県指定廃棄物処理促進

市町村長会議が開催され、環境省から県内における指定廃棄物等の保管状況、

最終処分場等の安全性の確保、及び最終処分場等の選定手順等について説明

がありました。 

また、本日午後２時から千葉市内において、第２回目の千葉県指定廃棄物

処理促進市町村長会議が開催されます。 

今のところ具体的な候補地等は示されておりませんが、今後国から詳しい

説明などがありました際には、速やかにご報告させていただきます。 

 

次に、印西クリーンセンター３号炉増設工事損害賠償請求事件に関する裁

判につきましては、５月１６日の議会全員協議会でご説明したとおり、５月

３１日に東京高等裁判所において判決が出ましたのでご報告させていただき

ます。 

印西クリーンセンター３号炉増設工事の入札において、談合が行われたこ

とによる損害賠償金として、４億７，５８７万３００円と年５分の割合によ

る金額を請求しましたが、判決は、被告 JFE エンジニアリング株式会社に対

し、９，６８２万円と遅延金５分の支払いを命じる内容でした。 

今後の対応については、６月４日に予定されています正副管理者会議で協

議することとしております。 

 

次に印西クリーンセンター次期中間処理施設の整備につきましては、印西

地区環境整備事業組合におきまして、学識経験者や組合を構成する２市１町



の公募市民等全１５人で構成されます「次期中間処理施設整備事業用地検討

委員会」が本年４月２１日に設置されました。 

今後、条件設定や対象地の比較評価を行い、今年度中に候補地を選定する

こととしています。 

 

次に、市役所庁舎の耐震化等整備計画につきましては、本年４月に、市議会議員、

学識経験者、公共的団体の代表者、公募委員等による白井市庁舎建設等検討

委員会を発足し、これまでに会議を２回開催いたしました。 

その結果、今年度から２か年で予定している基本計画及び基本設計業務の

委託事業者の選定方法については、公募型プロポーザル方式を採用すること

となり、現在、プロポーザルに関する詳細について活発に議論いただいてい

るところです。 

今後さらに審議を進めていただき、速やかに発注し計画策定に入っていき

たいと考えています。 

 

次に、風疹の予防接種の助成につきましては、５月２１日の臨時議会で補

正予算の議決をいただいたところですが、５月３０日現在の実績をご報告い

たします。 

助成申請件数は９９件で、内訳につきましては、妊娠を希望する女性３９

件、その夫３６件、妊婦の夫２４件となっております。 

引き続き、周知に努めてまいります。 

 

最後に、七次台小学校改修工事につきましては、入札不調となりましたの

で、５月１６日の議員全員協議会で経過及び今後の対応方針につきましてご

報告させていただいたところですが、対応方針に基づき、指名競争入札に改



め、６月４日の開札に向け、準備を進めております。 

児童の安全を確保するためには速やかな工事着手が必要でありますので、

準備が整いましたら、契約締結についての議案を追加で上程させていただく

予定ですので、よろしくお願い申し上げます。 

 


